

ACTUALITÉ

INFO EN IMAGES BLOGS DÉ

SUIVRE LE FIGARO LE SCAN



Politique International Société

Sciences Santé Environnement Météo

› Flash actu

Phoques : Ottawa fustige Bruxelles

AFP Mis à jour le 23/07/2008 à 19:52 | publié le 23/07/2008 à 19:52

J'aime

Tweeter

0

0

S'abonner au Figaro.fr

La demande de l'Union Européenne d'interdire l'importation des peaux de phoque présente des "risques réels de dérapage", a averti le ministre canadien des Pêches, Loyola Hearn, soutenant que la chasse à ce mammifère marin se faisait "sans cruauté" au Canada.

"Nous voulons mettre les décideurs européens en garde: adopter ce décret général interdisant l'importation de produits dérivés d'une chasse responsable, durable et bien réglementée, présente des risques réels de dérapage", a déclaré M. Hearn dans un communiqué.

Bruxelles a demandé aujourd'hui aux pays européens d'interdire l'importation des produits dérivés de phoques pour protester contre les "pratiques répugnantes" constatées au Canada et dans les autres pays pratiquant cette chasse.

Réactions (10) | J'aime | Partager | Classer

Réagir à cet article

Commentaire : *

Les commentaires sont limités à un maximum de 1500 caractères.

e-mail : *

Le Flash

Actu

Éc

23h57 Rugby: Chabal évincé d

22h36 L'ex-patron d'UniCredit

22h22 Syrie: la Jordanie retire

22h11 Hommage à Bob Marley

22h07 Wall Street finit sans di

22h03 Les USA craignent une :

21h57 Fillon contre les parrain

21h54 Syrie: réunion des amb



| Tout le Flash Actu

CAC 40 : 3.376,66 (+0,27%)

Bourse | mes outils | cotations